

Fragezettel zur Testerschließung

1.1 Beschreibe den Lebensweg von Clair und Ill seit ihrer Trennung...

Nach der Trennung heiratet Ill die wohlhabende Mathilde Blumhard.^{*} Sie lebten mit ausreichendem Geld und bekamen Kinder. Doch blieben sie ihr Leben lang in Gölßen,[?] bis dort der Soziale- und Wirtschaftliche-wohlstand zusammen brach.

Jetzt ist er laut eigener Aussage ruinös. Sein Familie ist ihm gegenüber missmutig gestimmt und gibt ihm die Schuld an ihrer Armut.

Clair verließ Gölßen und wurde Prostituierte. Ihr Kind starb nach einem Jahr.

Dann heiratete sie den alten Zaganassian, ein Miliardär aus Armenien. Darauf folgten noch viele andere Ehemänner.

Sie überlebte als einzige einen Flugzeugabsturz in Afghanistan, was mehrere Protesten zur Folge hatte.

Jetzt ist sie nach Gölßen zurück gekommen. Anscheinend mit Jahren langen vorbereitung, auf den Moment der Konfrontation Alfred Ills mit seinen vergangenen Taten.

* außer einer Reise nach Berlin und eine ins Tessin.

2. Wenn du die beiden Lebenswege geblauäich nebeneinanderstälst. Wie beurteilst du die beiden Wege. Begründe...

Das Blatt hat sich gewendet. Alfred III hat Clair sitzenlassen, mit dem Blick in eine Bessere Zukunft.

Boch nun ist sie reich und er ist bankrott gegangen.

Clair musste schon viele Schicksals-schläge ertragen, doch sie hat alles durchgestanden und ~~bankrott~~^{wert} scheinbar unbrechbar nach füllen.~~Alfred III~~ Was auch auf ihre deutlich größeren lebenserfahrungen zurückzuführen ist.

III hingegen ist schwach und muss um Gnade betteln, es ist nie ^{richtig} aus füllen rausgekommen und steht nun vor einer Sackgasse und Clairs Wut auf ihn.

Auch wenn Clairs bisheriges Leben schwerer war hat es sich in gewisser Hinsicht "gelohnt".

~~Alfred III und Clair sind beide glücklich~~